

CV JOHANN-STRAUß-ORCHESTER FRANKFURT / FRANKFURTER SINFONIKER

Das **Johann-Strauß-Orchester Frankfurt** bzw. das Orchester der **Frankfurter Sinfoniker** wurde 1986 von Günther Gräf ins Leben gerufen. Das Orchester setzt sich vorwiegend aus Musikerinnen und Musikern der Opernhäuser im Rhein-Main-Gebiet zusammen. Die musikalische Flexibilität der Orchestermitglieder erlaubt es dem Orchester, Konzertveranstaltungen jeglicher Art auf künstlerisch höchstem Niveau durchzuführen, was auch immer wieder von einem begeisterten Publikum und der Fachpresse bestätigt wird.

Je nach musikalischem Anlass tritt das Orchester dabei als **Johann-Strauß-Orchester Frankfurt** oder als **Frankfurter Sinfoniker** auf. Für Veranstaltungen in kleinerem Rahmen befindet sich das Orchester als **Ensemble des Johann-Strauß-Orchesters Frankfurt** bzw. als **Ensemble der Frankfurter Sinfoniker** auf der Bühne. Für die Erfüllung seiner musikalischen Aufgaben hat es Zugriff auf ein eigenes Notenarchiv, das ca. 5.500 Musiktitel umfasst.

Neben einer Vielzahl von Konzertverpflichtungen im Inland führt das Orchester des Weiteren Konzertreisen ins Ausland durch (in der Vergangenheit z. B. 1992 nach Spanien sowie 2006 und 2007 nach Seoul/Südkorea).